

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el jueves día 17 de Octubre de 2018.

## **IRUN PARTICIPA EN LAS JORNADAS INTERNACIONALES DE CIUDADES CREATIVAS**

Hasta este viernes se desarrolla en San Just Desvern este encuentro de localidades que Irun ya acogió el año pasado. Los días 17, 18 y 19 de octubre se celebra en San Just Desvern (Barcelona) la X edición de las Jornadas internacionales sobre ciudades creativas, encuentro anual de una red de localidades en la que se encuentra Irun junto con las francesas Tournefeuille y Foix, además de Barakaldo y la propia San Just Desvern.

Las jornadas tienen como objetivo crear una red transfronteriza de ciudades pequeñas y medianas, ubicadas en el área de influencia de grandes capitales regionales, con el fin de reforzar su atractivo mediante estrategias conjuntas de cooperación en materia de turismo cultural. De esta manera, se pretende convertir la actividad turística en uno de los motores del desarrollo económico local y en una herramienta para el conocimiento mutuo. El tema central de estas sesiones en concreto es "Economía creativa, turismo cultural y sostenibilidad". Cabe recordar que la edición anterior se celebró en Irun.

En esa línea responsables de Bidasoa Activa, colaborador del Ayuntamiento de Irun a la hora de desplegar estos programas, aportarán la experiencia que la ciudad ha ido acumulando estos años en todo aquello que tiene que ver con el apoyo a iniciativas de pequeñas o medianas empresas que por tener un valor añadido ya sea, por ejemplo, tener un producto novedoso o utilizar técnicas innovadoras, permite reforzar la economía local.

Por ejemplo, se presentarán en esta edición la feria de industrias creativas que en noviembre del año pasado reunió en las instalaciones de 'Irun Factory' a siete empresas/asociaciones que dieron a conocer sus productos innovadores; también tendrán hueco todos los talleres sobre nuevas tecnologías y robótica dirigidos a los jóvenes en la idea de ir fomentando estas oportunidades las generaciones futuras; o los encuentros 'Kontemporanea' o 'Barrio Creativo', donde se experimenta sobre la incidencia del arte contemporáneo en el día a día de la ciudad. Por último se presentará el catálogo de industrias creativas que se está redactando para recopilar experiencias de éxito en Irun en materias innovadoras, un material que se espera esté publicado en pocos meses.

El delegado de Impulso de Ciudad Miguel Ángel Páez explicaba que estas jornadas "para nosotros son siempre un punto de inflexión que nos permite dar a conocer los pasos que estamos dando en una materia quizá no muy conocida pero con oportunidades de crecer, como es aprovechar elementos de la cultura o del urbanismo que puedan tener un impacto positivo en nuestra economía".

Una red de creatividad, cultura y turismo

## **Irun participa en las Jornadas Internacionales de Ciudades Creativas**

Escrito por Administrator

Jueves, 18 de Octubre de 2018 11:13 -

---

La red de Ciudades Creativas comenzó a trabajar en mayo de 2016 dentro de las ayudas POCTEFA 2014-2020 (Programa de Cooperación Territorial España-Francia-Andorra). Las iniciativas que salen de esta red, como las jornadas que tendrán lugar en Sant Just Desvern tienen la marca del proyecto "Rutas Singulares", que recibió el apoyo europeo del Fondo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del Programa Interreg V-A España-Francia-Andorra (POCTEFA 2014-2020) para reforzar la integración económica y social de la zona fronteriza España-Francia-Andorra.